

envidiable libertad de acción y exentos de incurrir en las sanciones de censura ¡Ay, que hermoso debe ser robar para quién lo entienda!

\*\*\*

**PROXIMA INAUGURACION.**—En breve se abrirá un lujoso establecimiento de ortopedia, dotado con todos los modernos adelantos y aparatos *ad hoc*, montado con arreglo a los gigantes progresos quirúrgicos realizados durante la guerra y postguerra. Los clínicos y especialistas de la Población que luchaban con la escasez de material idóneo, encontrarán un eficaz auxilio cooperativo en el abundante surtido del nuevo y necesario establecimiento, que contribuirá poderosamente a la compostura y extinción de la epidemia contagiosa de lisiados y perniquebrados con su fabricación y expendición de gomas y miembros artificiales tan bien articulados que dan el quiebro al más entero.

\*\*\*

**E. P. D.**—El jueves dejó de existir en ésta población D.<sup>a</sup> Mariana Carrillo de Albornoz, viuda del llorado Médico D. Filiberto Moreno.

Al sepelio que tuvo lugar en la tarde del viernes, asistió un nutrido acompañamiento, en el que estaban representadas todas las clases sociales.

A los consaguíneos de la finada D. Filiberto y Don Manuel Carrillo, así como a los sobrinos políticos de la misma, enviamos el testimonio de nuestro sentimiento.

\*\*\*

**HAN SALIDO.**—Para Madrid el estudioso Doctor D. Francisco González Suarez y su distinguida Señora.

—Para Valencia marchó D. Angel Herrero Llanos.

—Con dirección a Zaragoza las señoritas Isidra y Candelaria Marchán y D. Vicente Olivares con objeto de asistir en la enfermedad que padece a su hermano, tío y primo respectivamente D. Emilio Marchán que ha sufrido recientemente una delicada operación quirúrgica en la laringe. Deseamos feliz viaje y satisfactorio regreso a los expedicionarios y rápido alivio al querido amigo ausente.

\*\*\*

**HAN LLEGADO.**—Hemos tenido el gusto de estrechar la mano del simpático joven de Argamasilla de Alba, D. Juan Antonio Millán Cappa, muy querido amigo nuestro.

—De Badajoz, donde reside en la actualidad, nuestro paisano y amigo D. Tobías Ortega.

\*\*\*

**TEATRO AYALA.**—El domingo se despidieron de éste público los artistas de la agrupación *Trust-Thalia* después de actuar tres noches en éste Coliseo.

En todas ellas han presentado un variado trabajo, que gustó al auditorio, escuchando muchos y mereci-

dos aplausos, especialmente en el número *El Cabaret Luminoso*, muy moderno y de mucha vistosidad.

Lástima que el tiempo, tan desapaçible en los días que han actuado, haya impedido ver el Teatro todas las noches abarrotado de público.

Para el próximo domingo estreno de la bonita película histórica *Renacimiento* de la que tenemos muy buenas referencias.

Y para después, los acostumbrados bailes, que este año han de ser en mayor número, pues el Círculo Obrero dará el primero a sus socios el día 28.

## MUNICIPALERIAS

### SESION EXTRAORDINARIA

6 DE FEBRERO DE 1924—11 DE LA MAÑANA

Preside el Sr. Delegado, quién dá cuenta de comunicación del Sr. Gobernador, destituyendo el primer Ayuntamiento de asociados por considerarlo con vicio de origen en su constitución, lo que en nada afecta a lo honorabilidad personal de sus integrantes a los que dá las gracias por su asidua cooperación en el poco tiempo que han actuado bajo su inspección y cortésmente los despide.

D. Gonzalo Moreno abunda en los mismos conceptos. Salen los interfectos por su pié.

### RENOVACION

Entran los nuevos y siete de los anteriores que han pasado a formar parte del Ayuntamiento que en el día presente se inaugura. El Sr. Delegado repite los motivos antes expuestos a los salientes y reproduce su programa, emanado del Gobierno, consistente en obra de pacificación, vigorizar el prestigio y gestión municipal y su hacienda y atender a los problemas de subsistencias, instrucción primaria y sanidad. El señor Martín Gil propone para los cargos edilicios y así se acuerda y aprueba a los señores siguientes; Presidente, D. Gonzalo Moreno. Tenientes Alcaldes: 1.º, D. Nicolas L. de Coca; 2.º, D. Juan Félix Herreros; 3.º, D. Lucrecio R.-Valdepeñas; 4.º, D. José Aranda. Síndicos, D. Justo Fogeda y D. Federico Escobar del Campo. Depositario de fondos municipales, D. Eulogio González Carranza. D. Gonzalo Moreno, muy contra sus deseos, pero doblegándose a mandatos imperativos y a las excitaciones unánimes, acepta el puesto de sacrificio, formando parte de este Ayuntamiento y admitiendo el honroso cuan pesado cargo de presidirlo. Queda este constituido con los siguientes individuos; 7 antiguos: Sres. Moreno (G.), L. de Coca, Aranda, García Muñoz (J.), Fogeda González Carranza y R. de la Hermosa. 13 modernos: Señores Herreros (J. F.), Ruíz-Valdepeñas, Pintado Maján, Escobar, Pinilla Chacón, González Suarez, Chacón Hervas, Carmona (P.), García Muñoz y Yepes, Blanco

